

PTA 広報誌
第84号

いらは

発行 平成28年7月1日
豊見城市立 伊良波幼稚園
伊良波小学校
PTA広報部
豊見城市伊良波300番地
TEL(098)850-9213

1年1組



1年2組



入学おめでとう!!



1年3組



1年4組

教育目標

よく考え、進んで学習する子・心豊かで思いやりのある子
健康でたくましい子・責任を重んじ、最後までやりぬく子



三十周年を迎える今年度は、PTA会員の皆様並びに地域の皆様にはご負担をおかけしますが、子供たちに最高の思い出を残すためにご支援とご協力を願っています。最後になりますが、「いらはつ子」の元気で明るい笑顔を絶やすことのないよう、保護者ならびに地域の皆様にはあらためて本校PTA活動をご理解とご協力を重ねてお願いし挨拶とさせていただきます。

『無理せず・明るく・楽しく・元気よく』をモットーに、誰もが決して無理することなく、気軽に参加出来る楽しいPTA活動を目指し、学校と保護者ならびに地域の皆様と連携を密にして、子どもたちがのびのびと成長する姿とともに見守り、すべての『いらはつ子』が学校や地域で安全で安心して過ごせる環境を作るため、役員一同頑張ってまいります。

今年度は、あらたに伊良波幼稚園の東美咲教頭先生を副会長に知念英也先生を事務局長として迎え、今まで以上に幼稚園と小学校の連携を強化しPTA活動に取り組んでいきたいと思います。

本年度、伊良波幼稚園・小学校PTA会長を務めさせていただきます金城弘尚です。PTA会員の皆様ならびに地域の皆様のご理解とご協力に支えられ、一年間PTA活動を行う事ができました事に感謝申し上げます。

PTA会長あいさつ

PTA会長 金 城 弘 尚

平成28年度 専門PTA紹介部



豊見城市内で一番緑が多い伊良波小学校。美しい環境を維持する子供達が安心・安全に学校生活が送れる様頑張ります。



花いっぱい部は、一年生と保護者の協力のもと毎週土曜日に当番制で、花壇や菜園へ水かけを行います。子供達が花や緑に囲まれて心地良い学校生活を送られる様に、楽しみます。



ベルマーク活動は、会員皆様のご協力で大きな実をつける活動です。その活動で子供達の為に役立つ物品を購入したいと思っています。近年にお思ひます。近い将来は、幼稚園においては、スクールバスや自転車、小学校に一輪車等が数台寄贈されました。二年前から予供達の笑顔へかわります。皆様のご協力を宜しくお願いします。



活動としています。これから一年間頑張りますので、交流会への参加等、会員の皆様のご協力をお願いいたします。

環境整備部

友利

花いっぱい部

大城

ベルマーク部

幼稚園 比嘉

保健体育部 城間

○環境整備部――

○花いっぱい部――

○ベルマーク部――

○保健体育部――



人教育部一丸となつて取り組んでいきたいと思いますので、どうか保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。保護者の皆様と保育者との皆様と一緒に出でる企画等を成り立てるお手伝いが良い年間になります。子供達と保護者の皆様と一緒に出でる企画等を成り立てるお手伝いが良い年間になります。

成人教育部 安部

○成人教育部――



※駐車場係に関する日程が近づき次第打ち合わせを予定しております。※夜間パトロールは毎月二名担当を決めています。

校外生活部 比嘉

○校外生活指導部――



紙面作りができればと思っております。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

広報部は、六年生が担当します。子供たちも最終学年で集大成の年。私たち親もできるだけ学校と密に関わり、保護者と学校の懸け橋になるようになります。

校内活動のスムーズな運営を行っていくためのスポーツの企画運営、十三祝いの企画運営を主な企画運営を行っています。

広報部 末好

○広報部――



平成28年度職員の紹介



校長・園長 平良正栄

「・読書じゅぱい・花いつぱい・あいさつじゅぱい」の伊良波小学校に赴任して早三年目を迎えました。元気な子ども達にも慣れ、大変協力的な保護者を知り、伊良波小学校に

どっぷり染まり、沢山の方々とも出会えました。赴任当初からの夢である伊良波小学校を豊見城一番、島尻地区一番、沖縄県一番の学校にするために日々夢は膨らんでいます。

平成二十八年度、新たに赴任してきた十四人の先生方と共に希望に満ちた伊良波丸は、力強く船出をしました。今のところ蛇行する」ともありますが順調に航行しています。

そこで、平成二十八年度の伊良波小学校、学校経営についてお知らせしたいと思います。朝は、安全指導を兼ねて校門前に立ち、なるべく子ども一人一人とあいさつを交わすようにしています。これは、子どものその日の表情を見るためです。心配事や、気になること、心にひつかかりのある子どもは、朝から元気のない暗い表情で登校してきます。逆に嬉しいことや喜びのあった子どもは、元気よく笑顔でここやかな表情で登校してきます。

「校長先生おはよつじゅぱいします。」「おはよつじゅぱいします。」毎朝、たくさんの子ども達の笑顔と、立ち止まって、さわやかなあいさつで一日がスタート出来るよう一人一人の様子を見るようにしていります。校門をくぐると季節のいろいろな草花が咲きほころぶ伊良波小学校、花いつぱいの学校づくりにも力を入れています。

さて、今年度の伊良波小学校生活教訓を紹介します。

- ◎ 止まつてあいさつ
- ◎ だまつて清掃
- ◎ 進んでゴミ拾い
- ◎ 最後までやりぬく

これには、私の強い思いが込められています。まず、止まつてあいさつでは、あいさつマナー、「コミュニケーション能

力の基礎を身に付けさせたい」と思っています。国際ボクシング殿堂入りをした眞志堅用高氏は、「どんな世界でもあいさつの出来る人間は通用する」と言っています。

次に、だまつて清掃することにより集中力を育成したいと思います。更に、進んでゴミ拾いを通して気づく子ども達を育てたいとの願いを込めました。ご家庭の方でもあいさつや清掃、「ゴミ拾いなどをさせて下さい。

最後に「最後までやりぬく」ですが、本校の昨年の調査類や子ども達の実態から取り組みを決めました。本校の子ども達の実態として、何でも最後までやり通す力が弱いように感じます。特に今年度の本校の重点取り組みとして学校全員で取り組んでいます。ご家庭の方でも是非取り組ませて下さい。学校と家庭が同じ取組を行ったときに、子ども達にその能力を身につける事が出来るのだと思いません。

また、「学ぶ子・遊ぶ子・やりぬく子」を本年度も努力目標として、その具現化した取組を実践しているところですが、保護者の皆様には学校の教育目標や努力目標等をぜひご理解いただきたいと思っています。

子どもの健やかな成長と幸せを願うのは、家庭も学校も同じです。だからこそP(ペアレント)とT(ティーチャー)とがお互いに手を携えて、積極的にPTA活動に参加し、子ども達の健やかな成長を促していくなければなりません。今年度は、伊良波小学校創立三十周年の節目の時を迎えます。新たな伊良波小学校のスタートする年だと考えています。ますますPTA活動を活性化させて、「記念事業を成功させたい」と思っています。私たち大人が頑張った分、その成果は、子ども達に還元されるものと期待しております。また、七月には「いらはつ子」祭りが開催されます。これは、創立三十周年記念を盛り上げるための取組です。是非、会員の皆様のご協力ををお願い申し上げます。「P(ぱーつとT(楽しい)A(遊ぼう)」を合い言葉にワラビンチャー(子ども達)の健全育成のために伊良波小学校PTAの力を結集しましよう。会員皆様の一層のご理解とご協力をお願い致します。

平成二十八年五月吉田

編集後記

今年もたくさんの写真が集まりました。元気いつぱいの皆様の活躍を掲載できるように広報部メンバーアル皆で力を合わせて頑張りますので宜しくお願いします。

いらはつ子まつりのお知らせ

七月三十一日(日)に伊良波小学校にて「いらはつ子まつり」を開催致します。今年は伊良波小学校創立三十周年の節目の年です。たくさんの方の参加をお待ちしています。



1年間よろしくお願いします!!

PTA総務